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ACTA COMISIÓN CALIDAD Nº 25 

 

Se convoca reunión para el jueves 8 de febrero de 2024 a las 9:30 horas, de forma virtual, a través de 

la herramienta Google Meet, con el siguiente Orden del Día:  

1. Aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior. 

2. Informe del coordinador. 

3. Ruegos y Preguntas.  

 

Asisten:  

Emilio Álvarez Suescun, Enrique José Flores Linarte, Marta Fossas Olalla, Eduardo García Gérboles, 

Mª Teresa Méndez Picazo Carlos Rivero Rodríguez, Isabel Sánchez Quirós e Irene Van Halen. 

Excusan su asistencia Diana Gavilán Bouzas y Marcial López Pastor. 

 

Punto 1.- Aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior. 

Se aprueba el acta por unanimidad. 

 

Punto 2.- Informe del coordinador. 

El coordinador informa del acto de inauguración que tuvo lugar el 25 de septiembre, en el que intervino 

Marcial López Pastor, revenue manager de Campofrío y miembro de esta Comisión, impartiendo la 

conferencia que llevaba por título “La simbiosis entre investigación académica y aplicación 

empresarial.”. 

Se explica que la Fundación Madri+d ha emitido un informe positivo a la renovación de la acreditación 

del Máster con las máximas puntuaciones que se ofrecen en nuestra área (B) en todos los apartados, lo 
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que simplificará enormemente el siguiente proceso de renovación. El coordinador agradece el 

importante apoyo de la Vicedecana de Calidad. 

Se informa a la Comisión de que el número de matriculaciones ha aumentado significativamente, aun 

cuando son pocos en la especialidad de contabilidad (4). Se detallan algunos datos concretos, como se 

recoge en la siguiente tabla. 

 2022-23 
Convocatorias Preinscritos Cuestionario Aceptados % sobre 

preins. 
Matriculados  % sobre 

aceptados 
1. Febrero 66 36 13 19,70% 6 46,15% 
2. Mayo 82 56 24 29,27% 14 58,33% 
3. Septiembre 28 19 7 25,00% 3 42,86% 

Total 176 111 44 25,00% 23 52,27% 
 

El coordinador indica que en la convocatoria adelantada de febrero no se va a presentar ningún TFM. 

Asimismo, se comenta que en el curso 2022-23 se defendieron y aprobaron 8 TFM, lo que supone un 

57,1% del total, lo que ha supuesto una caída respecto del curso anterior, especialmente en aquellos 

estudiantes con segunda o sucesiva matrícula. 

Se explican algunos datos relacionados con el tráfico en la página web del máster desde el inicio del 

año, que ha proporcionado la profesora Gavilán. Las visitas proceden principalmente de usuarios de 

España, Colombia, Perú, México, Estados Unidos, China e Italia, con los idiomas principales siendo 

español, inglés y chino. Se han producido 1.100 visitas de 321 usuarios, con un tiempo medio de 

interacción de un minuto y medio.  

El coordinador comenta que la Comisión de coordinación va a organizar un TFM Day, una jornada 

para explicar las principales líneas de investigación que se pueden seguir a la hora de hacer el TFM. 

Se ha enviado un email a los egresados del curso 2021-22 para que respondan a la encuesta de inserción 

laboral. 

Finalmente, el coordinador informa de las próximas actividades que se van a realizar: 

− Modifica para introducir alumnos en streaming y cambiar las asignaturas de contabilidad 

− Elección del TFM por parte de los estudiantes y asignación de tutor/a por la Comisión de 

coordinación. 

− Celebración del Acto de graduación el 14 de junio. 

− Realización de la Jornada sobre investigación como salida profesional. 
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El Decano felicita por la renovación de la acreditación. La Vicedecana de Estudios felicita por los 

buenos datos de matriculaciones y recuerda que, para poder hacer una modificación sustancial, hay 

que esperar q que se grabe la modificación no sustancial al nuevo Real Decreto y comenta el proceso 

a seguir. La Vicedecana de Calidad reitera la felicitación a la Comisión de coordinación y comenta 

que hay que agilizar la encuesta a egresados. El Decano recuerda que está abierto el plazo de 

preinscripción y la Vicedecana de Estudios comenta que va a haber una reunión presencial con jefa de 

admisiones a másteres en la Facultad. Mayte Méndez agradece el apoyo que el equipo decanal y la 

coordinación del máster están dando al área de contabilidad. 

Punto 3.- Ruegos y Preguntas. 

No hay. 

 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:30 horas, de lo que en mi calidad de Secretario 

dejo constancia por escrito mediante mi firma y el visto bueno del Presidente de la Comisión de 

Calidad, 

 
 

EL SECRETARIO       Vº Bº EL PRESIDENTE 

DE LA COMISIÓN      DE LA COMISIÓN 

 

 

 

 

Fdo.: Emilio Álvarez Suescun                          Fdo.: Carlos Rivero Rodríguez 


		2024-07-08T12:57:00+0200
	ALVAREZ SUESCUN EMILIO - DNI 05417685N


		2024-07-08T19:02:18+0200
	RIVERO RODRIGUEZ CARLOS - DNI 01928574R




